

# CANTON DE BERRE

## PRÉVENTION ROUTIÈRE À ROGNAC

Sensibiliser les jeunes de 5 à 18 ans à la prévention routière, c'est l'objectif du Sécurité Tour jeunes 13 qui a fait une escale à Rognac début juin, après avoir été reçu à Allauch, Arles et Martigues. Des classes de CE1 et CE2 des écoles de Rognac, St Chamas et Berre ont été accueillies ainsi que des élèves de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup>. Cette tournée, organisée par le Conseil général, avait débuté au mois de septembre dernier, lors de la Foire Internationale de Marseille.



Georges Batiget, conseiller général, en visite sur le Sécurité Tour jeunes.